

„Weihnachtliches Lichtermeer“

Der Wettbewerb im Energiemarkt ist da – doch wie könnte man die neuen Wahlmöglichkeiten der Stromkunden unterhaltsam und interessant darstellen? Hierzu hat sich die in Gießen ansässige Firma CURSOR Software AG etwas Besonderes einfallen lassen: Vom 1. bis 23. Dezember 1999, jeweils von 17 bis ca. 21 Uhr, soll Buseck-Trohe – ein Vorort der Universitätsstadt Gießen – in ein „weihnachtliches Lichtermeer“ verwandelt werden. Nicht nur einzelne Häuser, sondern der gesamte Ort wird im weihnachtlichen Lichterglanz erstrahlen.

Auf diese medienwirksame Weise will CURSOR die Durchleitung von Energie aus ganz Deutschland zu einem kleinen Ort mitten in Hessen darstellen. 100 Energieversorger aus dem gesamten Bundesgebiet sollen zu diesem Event die nötige Energie liefern. Im Rahmen eines „energiereichen“ Weihnachtsmarktes können sich die Besucher über die Angebote der Energieversorger umfassend informieren.

Die Durchführung der Weihnachtsaktion erfolgt in enger Zusammenarbeit mit den örtlichen Vereinen. Die Überschüsse dieser Non-Profit-Veranstaltung werden für die Jugendarbeit der Vereine und soziale Einrichtungen verwendet. Insgesamt erwarten die Organisatoren ca. 25 000 bis 50 000 Besucher, als Schirmherr wünschen sich die Veranstalter Bundeswirtschaftsminister Dr. Werner Müller.

„So viel Strom-Wettbewerb innerhalb eines Ortes gab es weltweit noch nie“, spekuliert Vorstand Rühl auf einen Eintrag im Guinness-Buch der Rekorde, auch die Anzahl der Lichter dürfte rekordverdächtig sein.

Versorger, die sich im Rahmen des „Weihnachtlichen Lichtermeers“ präsentieren wollen, können unter Telefon 06 41/ 4 00 00-0 (Telefax -44) Informationsunterlagen anfordern.